



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/24187, 184/24955

29/11/2017, 20/12/2017

61316, 64127

**AUTOR/A:** HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

### **RESPUESTA:**

En relación con el asunto interesado, se señala que se ejecutaron los trabajos de instalación de pantalla antivandálica en el viaducto de Totalán que finalizaron con fecha 05/12/2017.

En el resto de los viaductos de la A-7, en la provincia de Málaga, no se ha programado la instalación de pantallas antivandálicas adicionales.

Madrid, 09 de abril de 2018